

# WINTERSHALL DEA: 45 AÑOS DE EXITOSAS ACTIVIDADES EN ARGENTINA

- Fénix, el mayor proyecto de desarrollo offshore de Argentina, avanza según lo previsto
- Creciente importancia de Argentina como exportador de energía
- Wintershall Dea está a disposición para apoyar el diálogo energético argentino-alemán

 Fecha:
 Página:

 11.09.2023
 PI-23-33

 1 de 5

Buenos Aires / Kassel. Celebrando 45 años de operaciones dedicadas en la Argentina, Wintershall Dea participa con orgullo en la XIV Argentina Oil and Gas Exhibition (AOG) en Buenos Aires. En la conferencia, que es un evento clave en la industria de E&P de la Argentina, la compañía reafirma su compromiso con el sector energético del país. Wintershall Dea continúa viendo un fuerte futuro para el gas natural en el impulso tanto de la descarbonización como del camino de Argentina hacia el autoabastecimiento energético.

Manfred Böckmann, Managing Director de Wintershall Dea en Argentina, enfatiza: "Wintershall Dea es un socio comprometido con la Argentina desde hace 45 años, y ha ido consolidando su posición a lo largo de los años hasta convertirse en uno de los principales productores de gas natural del país. Actualmente, el avance del proyecto de gas Fénix, frente a las costas de Tierra del Fuego, es particularmente alentador. Se espera que Fénix contribuya al suministro energético de largo plazo de la Argentina y, al mismo tiempo, refuerce la posición central del país en nuestra cartera global."



 Fecha:
 Página:

 11.09.2023
 PI-23-33
 2 de 5

## Compromiso con el abastecimiento energético de Argentina

Wintershall Dea está firmemente arraigada en Argentina y es uno de los principales productores de gas natural del país. La compañía tiene participaciones en yacimientos *onshore* y *offshore* en Neuquén y Tierra del Fuego.

En Neuquén, Wintershall Dea produce gas natural desde los yacimientos convencionales y de *shale* gas Aguada Pichana Este y San Roque, junto con sus socios TotalEnergies (operador), YPF y Pan American Energy. En Aguada Pichana Este, la asociación está llevando a cabo un programa continuo de perforación y terminación para utilizar plenamente las capacidades de procesamiento y transporte disponibles.

En el sur del país, la empresa, junto con sus socios TotalEnergies y Pan American Energy, está operando con éxito en la concesión Cuenca Marina Austral 1 (CMA-1), que representa alrededor del 15% de la producción total de gas natural de Argentina.

Como parte del clúster CMA-1, Wintershall Dea está desarrollando el proyecto Fénix, actualmente uno de los proyectos energéticos más importantes de la Argentina. El proyecto Fénix sigue avanzando según lo previsto. Un hito importante se alcanzó a principios de julio de 2023, cuando se instalaron en el lecho marino los primeros bloques de hormigón que soportarán el gasoducto submarino. El tendido del gasoducto submarino que conectará la futura plataforma Fénix con la plataforma Vega Pléyade existente está en curso. Una vez operativo, se espera que Fénix produzca un pico de 10 millones de metros cúbicos de gas al día. El proyecto refuerza una vez más la contribución de Wintershall Dea al suministro energético de la Argentina, mientras



 Fecha:
 Página:

 11.09.2023
 PI-23-33
 3 de 5

también se espera que aumente significativamente la producción global de gas de la compañía.

# Creciente importancia de Argentina como exportador de energía

Con su experiencia nacional e internacional, Wintershall Dea apoya a la Argentina en su camino hacia el fortalecimiento de su rol como exportador en el mercado energético sudamericano, así como a establecerse como proveedor de energía en el mercado mundial a largo plazo.

En este contexto, Wintershall Dea recibió a fines de agosto la aprobación de la Secretaría de Energía argentina para exportar alrededor de 1,5 millones de metros cúbicos de gas por día a Chile. Es importante destacar que 200.000 metros cúbicos de ese volumen serán exportados desde Tierra del Fuego a través del gasoducto NorAndino en el segundo semestre del año.

"Estamos trabajando activamente para aprovechar las oportunidades disponibles de exportar gas al mercado chileno. Wintershall Dea ha estado exportando gas para consumo industrial y doméstico a Chile durante muchos años, y estamos muy contentos de que ahora podamos reanudar el suministro de gas natural al norte del país trasandino. Este es otro elemento importante de nuestra estrategia en el país: Argentina tiene un gran potencial para desempeñar un papel cada vez más importante en el mercado energético sudamericano", explica Manfred Böckmann.



 Fecha:
 Página:

 11.09.2023
 PI-23-33
 4 de 5

## Socio para la transición energética en Argentina

Wintershall Dea está convencida de que el hidrógeno puede ser un pilar importante para la transición energética en la Argentina. Desde 2022, la compañía forma parte del consorcio H2ar, un espacio de cooperación para empresas que trabajan para desarrollar una economía del hidrógeno en Argentina. El objetivo del consorcio a largo plazo es la descarbonización del suministro energético de Argentina.

En enero de 2023, los gobiernos de Argentina y Alemania firmaron un memorándum de entendimiento para reforzar su asociación estratégica en materia de energía e impulsar la transición energética. Como la mayor empresa energética alemana en Argentina, Wintershall Dea está dispuesta a apoyar este diálogo energético germanoargentino, con su experiencia en otras regiones y tecnologías.

### Wintershall Dea

Wintershall Dea está pasando de ser la compañía independiente de gas y petróleo líder en Europa a convertirse en una compañía independiente líder en Europa en la gestión del gas y del carbono. Tenemos más de 120 años como operador y socio de proyectos, a lo largo de toda la cadena de valor agregado de exploración y producción (E&P). La empresa, con raíces en Alemania y con sede en Kassel y Hamburgo, explora y produce gas y petróleo a escala mundial en 11 países, de manera eficiente y responsable. Con actividades en Europa, América Latina y la región MENA (Oriente Medio y norte de África), Wintershall Dea dispone de una cartera mundial de upstream, y, junto a su participación en el sector de transporte de gas natural, también se encuentra presente en el rubro midstream. Desarrollamos proyectos de gestión del carbono y de hidrógeno bajo en carbono para contribuir a los objetivos climáticos y asegurar el suministro energético. Más en nuestro *informe anual*.

Como compañía europea de gas y petróleo, apoyamos el objetivo de la UE de lograr la neutralidad climática en 2050. Para contribuir en ello, nos hemos fijado objetivos ambiciosos: hasta el año 2030



-		<del></del>
Fecha:		Página:
11.09.2023	PI-23-33	5 de 5

queremos reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en las categorías de alcance 1 y 2 en todas nuestras actividades de exploración y producción, tanto propias como ajenas, hasta llegar a un nivel neto cero en nuestra cuota. Wintershall Dea reducirá su propia intensidad de emisiones de metano por debajo del 0,1% para 2025 y evitará por completo la quema rutinaria de gas asociado. Respaldamos la iniciativa del Banco Mundial "Zero Routine Flaring by 2030" y seguimos apoyando esta iniciativa que apunta a eliminar la quema rutinaria de gas en activos explotados para el 2030. Adicionalmente, tenemos previsto apoyar los esfuerzos mundiales de descarbonización mediante la creación de un negocio de gestión del carbono e hidrógeno, el cual podría reducir las emisiones de CO<sub>2</sub> entre 20 y 30 millones de toneladas al año de aquí a 2040. Puede encontrar más información al respecto en nuestro *informe de sustentabilidad*.

Wintershall Dea se creó en 2019 como resultado de la fusión entre Wintershall Holding GmbH y DEA Deutsche Erdoel AG. En la actualidad, la compañía emplea en el mundo a más de 2.000 personas de casi 60 nacionalidades.

Encontrará más información en <u>www.wintershalldea.com</u>. También puede seguirnos en <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u>, <u>LinkedIn</u>, <u>YouTube</u> y <u>Instagram</u>.